

EL CUARTETO DE CUERDA DE MADRID ACTUO EN LA IGLESIA PARROQUIAL

Dentro de la campaña de la Consejería de Educación y Cultura "MUSICA EN VIVO 1993", el pasado viernes, 7 de mayo, tuvo lugar la actuación del Cuarteto de Cuerda de Madrid, que durante cerca de una hora atrajo la atención del público asistente.

Este cuarteto inició su andadura a mediados de los años ochenta, a partir del Aula de Música de Cámara del Real Conservatorio de Música de Madrid. Sus cuatro componentes son destacados miembros de dicho Conservatorio, y ofrecen conciertos con asiduidad, los cuales les han llevado a Alemania, Israel y Estados Unidos. En Miguelturra realizaron un programa dividido en dos partes: en la primera interpretaron el "Cuarteto de Cuerda n.º 2 en La Mayor" de J.C. Arriaga; y en la segunda, el "Cuarteto Americano" de A. Dvorak.

Desde la Concejalía de Cultura, se pretende con estas actuaciones acercar la denominada música culta al pueblo, para que puedan apreciar en vivo esta manifestación de la Cultura.

A pesar de reunir unos ingredientes favorables, aún no se consigue despertar el interés de muchas personas. Es, lamentable comprobar como, a pesar de contar con

un grupo de gran categoría, de fijar una fecha adecuada y de realizarlo en un marco incomparable y de forma gratuita, algo menos de 50 personas se dieron cita en este concierto. Eso sí, el grado de satisfacción por lo contemplado, de todos los asistentes, fue altísimo.

Apenas se encuentran razones para justificar este hecho, y sólo la falta de cultura musical puede ser la razón principal. No obstante una cosa puede quedar clara: aunque no haya un hábito de asistir a este tipo de actividades, pocos quedarían descontentos si alguna vez asisten a los conciertos. Frecuentemente, mucha gente tiene idea de un concierto de música clásica por lo que ve a través de la televisión, siendo lo más normal cambiar de cadena. Ahora bien, el placer de asistir a una actuación de forma directa no tiene ningún parecido.

Con motivo de las próximas Fiestas de Septiembre se tiene previsto la realización de un nuevo concierto, en este caso a cargo del Quinteto de Metales MADRID BRASS. Con este artículo queremos animar a todos a que no se olviden y asistan al mismo; seguro que ratificarán las ideas que aquí se reflejan y quedarán sorprendidos con la experiencia.



CAMPEONATO LOCAL INFANTIL DE AJEDREZ Y DAMAS



El Viernes 7 de mayo, con motivo de las Fiestas del Stmo. Cristo, se celebró en la Biblioteca Municipal, el IV Campeonato Local de Ajedrez y Damas en Categoría Infantil.

A las 17:15 horas daba comienzo este Campeonato en el que estaban inscritos 32 participantes en la modalidad de Damas y 14

en Ajedrez. Por el sistema de eliminatorias, se fueron realizando cada una de las fases, demostrando estos jóvenes durante toda la competición un gran nivel y dominio del juego. Con gran expectación y alguna sorpresa, se llegó a las finales, resultando vencedores los siguientes niños: Damas, 1.º Ramón Nieto Muñoz, 2.º Pablo

Mora Ramírez. Ajedrez, 1.º Luis Miguel Sobrino, 2.º Eloy Fernández Cruz.

Finalizada la prueba, fueron entregados Trofeos a los ganadores, patrocinados por el Patronato Municipal de Deportes, así como diversos obsequios, libros, pegatinas, separadores... al resto de los participantes.

CONCURSO DE PINTURA AL AIRE LIBRE "STMO. CRISTO"

Como ya es costumbre en los últimos años, el Area de Cultura del Excmo. Ayuntamiento, viene organizando con motivo de las Fiestas del Cristo, un Certamen de pintura cuyo tema es "La ermita del Cristo y su entorno".

En el Certamen de este año, han participado los colegios del Pradillo y Stmo. Cristo, así como algunos alumnos del Colegio Ntra. Sra. de la Merced.

Sobre las 15:30 horas, los

alumnos de estos centros, acompañados de sus respectivos profesores, comenzaron a llegar a las inmediaciones de la ermita, tomando posiciones para buscar el ángulo más adecuado y plasmar sobre el papel, cartulina..., su particular visión de este majestuoso monumento que tenemos los miguelturreños.

Acuarelas, ceras, rotuladores, etc., fueron algunas de las técnicas utilizadas por estos jóvenes que llenaban por completo esta plaza.

A medida que iban terminando, eran entregados los dibujos a los respectivos profesores, finalizando la actividad en torno a las 5 de la tarde, siendo entregados lotes de libros a los colegios en agradecimiento por su participación.

Los dibujos realizados fueron recogidos por los responsables del Certamen para exponerlos en la Biblioteca durante 15 días, pudiendo ser visitados de lunes a viernes de 5 a 8 de la tarde.

LA PINTURA SE POTENCIA EN MIGUELTURRA

Sin duda alguna, una de las aficiones culturales con más seguidores es la pintura, pero, lamentablemente, pocas suelen ser las oportunidades que se les brinda.

La Concejalía de Cultura hace tiempo que quiso poner su grano de arena, para lo cual se crearon los premios Carta Puebla. Ciertamente, este certamen ha conseguido acercarnos a una pintura de vanguardia y despertar intereses artísticos. Pero, al mismo tiempo, sus peculiares características apenas dejan posibilidad para una participación directa. Posteriormente, la Universidad Popular comenzó a impartir cursos de pintura, teniendo al artista local, Julián Peco, como monitor.

Estos programas contribuyen a crear un campo de cultivo para potenciar esta

manifestación cultural, pero sin duda la mejor labor se puede hacer desde los colegios, y es aquí en donde el Colegio El Cristo adquiere un papel protagonista.

Desde hace varios años se vienen impartiendo clases de pintura a los alumnos del colegio, teniendo al final del curso un certamen de carácter interno que es organizado en colaboración con la Concejalía de Educación. En esta ocasión se han presentado 54 obras, en las que se observa un gran nivel, siendo premiadas las siguientes:

- 1.º Premio: LUIS LINARES RUDA.
- 2.º Premio: BEATRIZ CASADO RAMIREZ.
- 3.º Premio: M.ª NIEVES CAÑIZA.

RES RAMIREZ.

Todos estos premios son fundamentalmente simbólicos, estando acompañados de unos maletines con materiales para pintar.

En esta misma línea de potenciar la pintura a nivel local, encaja el certamen que por primera vez organiza el Area de Cultura a través de la Universidad Popular y con el único patrocinio de la Caja de Madrid, cuyo plazo termina próximamente (6 de junio). En este sí que habrá unos premios económicos (30 y 20.000 ptas.) y su objetivo principal es el de servir de motivación a los aficionados locales.

